

Fiirabig-Cup 03

Bereits um 17.40 Uhr trafen sich am Freitag dem 09. Mai die ersten Turnerinnen und Turner vom TV Bauma beim Oberstufenschulhaus, um den ersten Vereinswettkampf in dieser Saison, den Fiirabig-Cup in Fehraltorf, zu bestreiten. Um 18.20 Uhr starteten die ersten, trotz dem starken Regen, mit der Disziplin Schleuderball.

Das Ergebnis, die Note 7.20, fiel eher tief aus. Als nächstes stand die Gerätekombination, eine Mischung aus Barren, Stufenbarren und Tanz, auf dem Programm. Mit der Note 8.96 erreichten wir damit den vierten Platz in der Kategorie Geräteturnen.

Nur kurz darauf war dann die Ringübung angesagt. Diese Übung führten wir das erste Mal vor und die Nervosität stand allen ins Gesicht geschrieben. Aber das Publikum wie auch die Jury waren begeistert von unserer neuen Ringübung und die Note 9.21 brachte uns auf den zweiten Platz im Geräteturnen. Den Wettkampf beendeten wir mit dem 1000m-Lauf. Und bereits wie am Anfang begann es wieder stark zu regnen. Trotzdem erreichten die Sprinter gute Zeiten.

Dieser gelungene Saisonstart wurde mit dem darauf folgenden Fest noch ausgiebig gefeiert.

Maya Fröhlich